
VISITA  MINISTRA  DE
COMUNICACIONES EMPRESA DE
MENSAJERÍA  Y  CAMBIO
INTERNACIONAL  DE  CORREOS
DE CUBA

En  horas  de  la  mañana  del  pasado  miércoles  1ro  de  septiembre,  luego  de
chequear por el sistema de videoconferencia con cada una de las empresas de
Correos de Cuba y directores territoriales de Comunicaciones, el procesamiento y
distribución  de  paquetería  internacional;  Mayra  Arevich  Marín,  miembro  del
Comité  Central  del  Partido  y  Ministra  del  MINCOM, recorrió  las  plantas  de
procesamiento  de  la  Oficina  de  Cambio  Internacional  de  la  Empresa  de
Mensajería  de  la  organización  postal.

Acompañada  por  Carlos  Asencio  Valerino,  presidente  del  Grupo  Empresarial
Correos de Cuba; Alba Estébanez Novo, miembro del Secretariado del Sindicato
Nacional de Trabajadores de las Comunicaciones; Fernando Verdecía Olazabal,
jefe de la Aduana Postal y Envío; y Zoraya Bravo Fuentes, directora adjunta de la
Empresa de Mensajería y Cambio Internacional, la titular del MINCOM chequeó
la marcha del procesamiento de los envíos postales y de paquetería internacional
que se tramitan en esa entidad.

Arevich Marín intercambió con los trabajadores que realizan esta importante
tarea en la OCI, apreció las complejas condiciones en las que realizan sus labores
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y  comprobó  el  funcionamiento  del  proceso  y  las  preocupaciones  de  los
trabajadores por las extensas y agotadoras jornadas de 24 horas, les dio ánimo e
insistió en la necesidad de continuar revisando los procesos operacionales a fin de
lograr mayor eficiencia y celeridad en los mismos.
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